

Puska Bela Negara UPNVJ Pamerkan Desain Batik Hasil Karya Anak Bangsa

Monday, 25 November 2024 16:05 WIB



HumasUPNVJ - Dalam upaya meningkatkan rasa cinta Tanah Air dan semangat patriotisme, Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) menyelenggarakan Pameran Festival Bela Negara di selasar Wardiman Gedung Rektorat UPNVJ, Senin, 25 November 2024.

Pameran ini menampilkan 20 desain batik karya mahasiswa UPNVJ dan siswa Sekolah Menengah Atas (SMA) di seantero wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang dan Bekasi (Jabodetabek).

Mengangkat tema “Mengokohkan Bela Negara melalui Asta Cita Karya Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045,” pameran ini bertujuan menanamkan semangat patriotisme dan nasionalisme, kesadaran Bela Negara, persatuan dan solidaritas nasional, serta melestarikan nilai-nilai sejarah dan kebudayaan nasional.

Rektor UPNVJ Anter Venus mengatakan bahwa pameran Festival Bela Negara terkait erat dengan sejarah, kebangsaan, dan kebutuhan untuk membangun rasa cinta Tanah Air serta semangat patriotisme di masyarakat, terutama generasi muda.

Menurutnya, festival ini berakar dari sejarah perjuangan bangsa Indonesia dalam mempertahankan kemerdekaan.

“Dengan adanya festival ini, nilai-nilai sejarah tersebut diperingati dan dilestarikan. Bela negara bukan hanya tugas TNI atau aparat keamanan, tetapi seluruh warga negara,” ucap Venus.

“Setiap warga negara Indonesia memiliki tanggung jawab untuk mempertahankan kedaulatan dan keutuhan negara dalam berbagai aspek, termasuk ideologi, politik, ekonomi, sosial, dan budaya,” sambungnya, yang kemudian memotong pita sebagai tanda dibukanya pameran.

“Saya harap festival ini menjadi wadah menanamkan dan memperkuat rasa nasionalisme di kalangan masyarakat, terutama generasi muda. Melalui berbagai kegiatan dalam festival, seperti pameran, seminar, dan lomba-lomba, masyarakat bisa lebih memahami pentingnya menjaga dan membela negara,” pungkas Venus.



Export tanggal : Monday, 25 November 2024 Pukul 20:14:28 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/11/puska-bela-negara-upnvj-pamerkan-desain-batik-hasil-karya-anak-bangsa.html>]